

Embargarán al Ayuntamiento de Guaymas

Escrito por Miguel Leyva G.
Viernes 22 de Octubre de 2010 20:06

+ Debe desde hace un año a una agencia publicitaria



GUAYMAS.- Un exhorto sobre un emplazamiento de juicio ejecutivo mercantil fue ejecutado esta tarde en contra del Ayuntamiento, derivado de una demanda interpuesta por Fernando Ramírez Arballo quien reclama el pago de 34 mil 500 pesos más gastos de ejecución por concepto de servicios profesionales publicitarios prestados en la pasada administración.

Al filo de las 13:00 horas, Ramírez Arballo llegó a palacio municipal acompañado de su abogado Francisco Javier Aragón Salcido y de la actuario Francisca Delfina Ibarra Carreón, para llevar a cabo la diligencia de notificación a la Síndico Municipal, Mónica Marín Martínez.

La actuario enviada por el Juzgado Segundo de Primera Instancia de lo Civil no pudo señalar para embargo ningún bien del Ayuntamiento, debido a que la representante legal del mismo se negó a ello.

Marín Martínez solicitó una prórroga de un día hábil para llegar a una negociación, propuesta que fue aceptada por el demandante.

Embargarán al Ayuntamiento de Guaymas

Escrito por Miguel Leyva G.

Viernes 22 de Octubre de 2010 20:06

De cualquier forma, el próximo martes Ramírez Arballo y su representante legal se presentarán con un cerrajero y solicitarán el apoyo de la fuerza pública para que en caso de que el ayuntamiento no cumple, se proceda al embargo de la caja de tesorería municipal.